

Datum: _____

Vier Innungsbeste an der Schere



FRECHEN/RHEIN-ERFT-KREIS. Kaum ein Beruf hat einen so unverändert hohen Zulauf zu verzeichnen wie der des Friseurs. Zur Gesellenprüfung im Sommerhalbjahr hatten sich 73 junge Frauen und Männer aus dem ganzen Rhein-Erft-Kreis angemeldet, 54 von ihnen, 47 Frauen und sieben Männer, bestanden die Tests und konnten am Montagabend ihre Gesellenbriefe im Haus des Handwerks in Frechen entgegen nehmen. Innungsoberrmeister Thomas Ritter (l.) zeigte sich dabei besonders stolz dar-

auf, dass sich gleich vier Prüflinge als Innungsbeste hervortaten. Persönlich gratulieren konnte Ritter jedoch nur Anna Becker (M.) aus einem Pulheimer Ausbildungsbetrieb und Sebastian Nack (r.) aus einem Bergheimer Salon. Bianca Beyer aus Erftstadt und Carina Brenig aus Brühl waren bei dem Festakt verhindert. Allen Anwesenden gratulierte die Vorsitzende des Prüfungsausschusses, Heike Fuhrmann-Güldenbergs, ermahnte sie aber gleichzeitig auch, stets weiter zu lernen. (rer/Foto: Rosenbaum)